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Abstract (en)
[origin: WO9300271A1] A one-piece hinged snap-on cap made of plastic has a bottom part (1) and a top part (2) linked to each other by a film
hinge (4). The integrity of the cap is ensured by a warranty band (3) injection moulded on the top part (2) to which it is joined by webs (6) that act as
predetermined breaking points. A lock (17) on the bottom part (1) engages the warranty band (3). The lock (17) is arranged so that in the warranty
position of the cap it is covered by a pusher (7) on the top part (2).

Abstract (fr)
Un bouchon articulé encliquetable monobloc en matiére plastique comprend une partie inférieure (1) et une partie supérieure (2) mutuellement
reliées par un film formant charniére (4). L'intégrité du bouchon est assurée par une bande de garantie (3) moulée par injection sur la partie
supérieure (2) a laquelle elle est rattachée par l'intermédiaire de parties jointives (6) qui servent de points destinés a la rupture. Un ergot (17) situé
sur la partie inférieure (1) est en prise avec la bande de garantie (3). L'ergot (17) est disposé de sorte que dans la position de garantie du bouchon,
il soit recouvert par un poussoir (7) situé sur la partie supérieure (2).
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